

## APPLICATION SECURITY

# Web Application Defense - WAD

## ¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Web Application Defense de Telefónica Tech ayuda a las organizaciones a proteger sus aplicaciones de negocio y sus APIs de amenazas especializadas.

A medida que las organizaciones se expanden a nuevos entornos, las aplicaciones ya no se limitan a los centros de datos tradicionales y se distribuyen en múltiples localizaciones, incluyendo nubes públicas y privadas, así como en infraestructuras locales. Esto dificulta la gestión y protección efectiva de las mismas, especialmente al volverse más complejas debido a la demanda de ofrecer experiencias digitales enriquecedoras a través de múltiples canales.

La protección de las aplicaciones, sin importar su ubicación, es un desafío cada vez mayor ya que, encontrar una solución efectiva que maneje todas las demandas de seguridad que las amenazas especializadas exigen resulta complicado. Por tanto, la necesidad de medidas de seguridad avanzadas sigue creciendo para adaptarse a las arquitecturas de desarrollo modernas en las que se interconectan servicios a través de múltiples APIs y componentes para permitir el funcionamiento de aplicaciones actuales.

## ¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



El servicio WAD está dirigido a clientes que buscan proteger y asegurar sus aplicaciones de negocio y APIs. Este tipo de servicio es especialmente relevante para organizaciones que tienen aplicaciones críticas y desean fortalecer su seguridad, mitigar ataques y garantizar la disponibilidad y el rendimiento de sus servicios en línea.



Empresas que no disponen de personal experto con conocimientos en seguridad de aplicaciones.



Puede beneficiar a empresas en diversas industrias, como banca y finanzas, salud, comercio electrónico, educación, gobierno, medios de comunicación, entre otros. Los sitios web de comercio electrónico y las empresas preocupadas por la protección de datos encuentran un valor inmenso en el servicio WAD, que puede desempeñar un papel crucial en la protección de los datos de los clientes, la prevención de ataques especializados y asegurar las transacciones web.



Empresas de todos los tamaños, desde medianas a grandes corporaciones. Cualquier organización que tenga aplicaciones puede aprovechar los beneficios de un servicio con protección basada en tecnología WAAP (web application and API protection).

## NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

### Nuestro servicio

WAD es un servicio que destaca por brindar una seguridad sólida y completa con gestión y visibilidad centralizada a las aplicaciones web y APIs de una organización. Cuenta con funcionalidades de WAF, protección DDoS, protección frente a bots y seguridad de APIs que se proporcionan con un servicio de soporte completo en 24x7 ofrecido por el personal experto de Telefónica.

De esta manera los clientes pueden dejar de preocuparse por buscar y mantener personal especializado en seguridad de aplicaciones y pueden enfocarse en su negocio principal con la tranquilidad de saber que se benefician de la experiencia y el apoyo continuo de profesionales expertos.

### ¿Qué te permite?

Con WAD se puede obtener una **protección integral contra una amplia gama de amenazas** y ataques cibernéticos, incluyendo los ataques del top OWASP, de día cero, ataques DDoS, ataques automatizados por bots y ataques orientados al fraude. Esto evita la explotación de vulnerabilidades y asegura la integridad de los datos y la continuidad del servicio.

Además, el uso de WAD **simplifica la gestión de la seguridad al centralizarla en una sola solución**, reduciendo la complejidad de múltiples herramientas y proveedores, facilitando la implementación de políticas consistentes y la supervisión de amenazas en todas las aplicaciones y APIs.

### Beneficios del servicio

#### Escalabilidad

WAD es un servicio en nube que ofrece escalabilidad para gestionar grandes volúmenes de tráfico y datos, lo que permite adaptarse al consumo de las aplicaciones de negocio sin inversiones adicionales en infraestructura.

#### Fácil integración

El servicio WAD en nube se implementa de manera rápida y sencilla sin necesidad de hacer cambios en el código de las aplicaciones.

#### Cumplimiento

El uso de WAD facilita el cumplimiento normativo al ofrecer funciones de seguridad y protección avanzadas, garantizando el cumplimiento de estándares y regulaciones específicas de la industria.

#### Rentabilidad

El servicio WAD en nube es más rentable, sin inversión en hardware, licencias de software o personal para gestionarlo, en comparación con implementación de forma local de un dispositivo o servicio.

### Valor diferencial de Telefónica Tech



En Telefónica Tech disponemos de amplia experiencia y personal experto en ciberseguridad y cloud con visión de múltiples servicios, lo que brinda una ventaja significativa al contar con una estrategia de seguridad sólida y adaptada, garantizando la protección de los activos digitales y la continuidad del negocio en un entorno cada vez más complejo y en constante evolución.

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos y capacidades

- > **+1.800** empleados de SecOps.
- > **+4.000** certificaciones.
- > **Alcance global y presencia local.**
- > **Sinergias** entre múltiples servicios para una experiencia de cliente mejorada.
- > **Plataformas e infraestructuras** *best-in-class*.

MODELO COMERCIAL

WAD es un servicio llave en mano donde no es preciso realizar despliegues en instalaciones de cliente.

Los técnicos expertos de Telefónica se encargarán de activar el servicio y mediante una suscripción mensual el cliente puede disponer de la protección más completa para sus aplicaciones y APIs.

PARTNERS RELACIONADOS



SERVICIOS RELACIONADOS

DDoS Protection

Un servicio diseñado para ayudar a las organizaciones a estar protegidas frente a ataques DDoS.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

